

La FARC à la recherche du soutien de l'ONU pour le blindage de la paix en Colombie



Bogota, 3 mars, (RHC).- Le parti colombien FARC, la Force Alternative Révolutionnaire Commune, a demandé le soutien de l'ONU pour garantir le blindage des accords de paix négociés à La Havane entre le gouvernement et la guérilla.

Un communiqué du Conseil politique de ce parti issu des rangs de l'organisation des guérillas FARC/AP, a fait savoir que cette force politique avait fait parvenir un document au Conseil de Sécurité et à l'Assemblée générale des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156593-la-farc-a-la-recherche-du-soutien-de-lonu-pour-le-blindage-de-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba